

Antofagasta

ADUANACL



En el ejercicio se capacitó a operadores de un camión escáner.

Antofagasta: en puerto se hizo un simulacro antidrogas

Participó Aduanas y la Armada de Chile.

Aduanas, en conjunto con la Armada de Chile, Antofagasta Terminal Internacional (ATI), llevó a cabo un simulacro de detección de drogas marítima. En el ejercicio se utilizó un camión escáner proveniente del paso fronterizo Los Libertadores, mientras que la Marina participó

con un binomio canino especializado en la localización de sustancias ilícitas. Respecto al camión, se profundizó en las capacitaciones de los operadores en el uso de este tipo de tecnologías, a raíz de la llegada a Antofagasta de un nuevo camión escáner durante este 2025.